

Inovasi Baru dari GoPro: Review Lengkap GoPro Hero 11 Black

Updates. - [ADV.CO.ID](https://adv.co.id)

Feb 7, 2024 - 10:35



TEKNOLOGI - GoPro telah lama menjadi merek terkemuka dalam industri kamera aksi dan setiap pembaruan produk barunya selalu ditunggu-tunggu oleh para penggemar fotografi dan videografi. Salah satu kamera unggulannya adalah GoPro Hero 11 Black, yang menghadirkan sejumlah fitur canggih yang dirancang untuk meningkatkan pengalaman pengguna.

Inovasi Baru dari GoPro: Review Lengkap GoPro Hero 11 Black

Bagi para penggemar kegiatan di luar ruangan, memiliki kamera aksi adalah suatu keharusan untuk dokumentasi. GoPro merupakan salah satu merek terkemuka dalam kategori ini, terutama karena kehandalannya dalam mendokumentasikan berbagai aktivitas di luar ruangan.

Dengan kehadiran [gopro hero 11 black](#), produk unggulan dari GoPro yang dirancang untuk mendukung berbagai aktivitas tersebut. Kamera aksi ini hadir dengan peningkatan signifikan dalam spesifikasi dan fitur yang tersedia, bahkan disebut-sebut sebagai kamera aksi tercanggih.

Untuk Anda para fotografi dan videografi, serta memiliki hobi berkegiatan di luar ruangan, membeli kamera GoPro bisa Anda lakukan dengan mudah melalui e-commerce Blibli. Di sini, Anda bisa mendapatkan berbagai informasi terlengkap tentang spesifikasi ulasan produk. Dengan begitu, Anda bisa terbantu dalam membuat keputusan pembelian.

Tak hanya itu, Blibli seringkali menawarkan promosi dan diskon menarik untuk produk-produk GoPro. Dengan penawaran menarik tersebut, berbelanja di Blibli menjadi pilihan yang hemat dan menguntungkan bagi penggemar fotografi dan petualangan.

Sebelum membeli GoPro Hero 11 Black, pastinya Anda perlu mengetahui spesifikasi produk ini terlebih dahulu. Berikut ini spesifikasi dan fitur unggulan GoPro Hero 11.

1. Kapasitas Baterai yang lebih Besar

GoPro Hero 11 memiliki baterai Enduro 1720 mAh yang dapat dilepas dan diisi melalui port Type-C, memberikan waktu rekam 38% lebih lama dibandingkan dengan kamera aksi GoPro lainnya.

2. Perkembangan Sensor Kamera

GoPro Hero 11 memiliki sensor kamera terbesar di antara kamera aksi GoPro lainnya, yaitu dengan resolusi 27 megapixel dan cakupan bidang pandang yang lebih luas. Kemampuan tangkapan layar mencapai 24,7 megapixel dan sensor dapat menangkap warna standar 10-bit dengan 64 kali lebih banyak warna daripada seri sebelumnya. Kamera ini juga mampu merekam video gerakan lambat hingga resolusi 4K pada 120fps.

3. Dibekali Fitur-Fitur Canggih Lainnya

GoPro Hero 11 dilengkapi dengan berbagai fitur canggih, termasuk layanan berlangganan Quik yang memilih momen terbaik secara otomatis. Fitur stabilisasi Hyper Smooth 5.0 dan Time Warp 3.0 memastikan rekaman yang stabil dan berkualitas tinggi, bahkan dalam gerakan 360 derajat. Mode time lapse juga

diperbarui dengan tiga preset baru untuk menangkap video dan gambar saat objek bergerak.

4. Memberikan Dukungan untuk Perekaman Video 10-bit

GoPro Hero 11 mendukung perekaman video 10-bit, memungkinkan pembuatan konten format vertikal untuk platform seperti Instagram Reels dan TikTok. Sensor yang lebih besar juga memungkinkan rasio aspek 8:7, menghasilkan tangkapan gambar lebar tanpa perlu cropping. Fitur lainnya termasuk stabilisasi video Hyper Smooth 5.0 dengan Horizon Lock 360 derajat dan interface yang didesain ulang untuk pengguna baru.

GoPro Hero 11 Black adalah langkah maju yang signifikan dalam evolusi kamera aksi. Dengan kombinasi fitur-fitur canggih, kamera ini menawarkan pengalaman yang luar biasa bagi para pengguna yang ingin merekam dan berbagi momen petualangan mereka dengan cara yang paling epik dan mendalam. Jika Anda tertarik untuk membeli kamera ini, jangan ragu untuk membeli di e-commerce Blibli dan dapatkan berbagai keuntungan belanja.